

Abschluss der Handysammelaktion am Suitbertus

Von Matthias Schmitz-Arenst

1. Juni 2022, 00:00

Abschluss der Handysammelaktion am Suitbertus



Vom 24. Mai bis zum 1. Juni hat die Fairtrade-AG erneut alte Geräte für eine Aktion des katholischen Hilfswerks Missio e.V. Aachen gesammelt. In den elektronischen Geräten stecken seltene Rohstoffe, wie Coltan, Kobalt, Zinn und Gold. Sie werden unter anderem im Kongo und China von armen Leuten und sogar Kindern abgebaut. Durch die große Armut sind die Menschen dort gezwungen, solch einen schlimmen Job zu leisten. Die Arbeit ist deswegen sehr gefährlich und

ungesund, weil die Minen, in denen sie graben müssen, einstürzen könnten und die Luft dort vergiftet ist. Dadurch werden viele Menschen sehr krank. Um die Situation der Menschen verbessern zu können, hat Missio ein Projekt zum Sammeln alter Handys gestartet. Die Edelmetalle können wiederverwertet werden, auch wenn die Handys kaputt sind. Mit dem Erlös aus den gesammelten Handys unterstützt Missio Hilfsprojekte im Kongo.

Mit der Hilfe der Schulgemeinde konnten wir insgesamt 93 Handys und 22 Tablets einsammeln und diese an Missio spenden. Wir bedanken uns bei allen, die uns bei dieser Aktion unterstützt haben und gespendet haben. Nun können die alten (unbrauchbaren) Geräte wieder recycled werden. Denn die wiederverwendbaren wertvollen Materialien aus den alten Geräten, werden in neue Geräte eingebaut, so dass ein neues, aber nachhaltiges Handy entsteht.

Für die Fairtrade-AG: *Jessica Arons* (Q1)

Kaiserswerth, den 19. Mai 2022

Wir wollen Ihre/Eure alten Handys!!!

Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Eltern, liebe Kolleginnen und Kollegen!

Wie viele von Ihnen vielleicht schon in den letzten Tagen bemerkt haben, engagieren wir uns mit der Fairtrade-AG für eine unseres Erachtens besonders sinnvolle Aktion von Missio-Aachen e.V.: wir wollen in der nächsten Zeit (genau von Dienstag, den 24. Mai bis Mittwoch, den 1. Juni) in unserer Schule so viele Althandys wie möglich sammeln, die von einer spezialisierten Firma recycelt (hier geht es v.a. um die seltenen Erden, die Metalle wie Gold etc.), bzw. der Wiederverwertung zugeführt werden, wo es möglich ist. (Nähere Infos zur Aktion unter: www.missio-hilft/handyspenden)

Wie Sie vielleicht ahnen, „gammeln“ bis zu 124 Millionen Handys und Tablets (die auch abgegeben werden können, aber bitte keine Laptops oder Computer) in deutschen Schubladen vor sich hin, obwohl ihre Inhaltsstoffe durchaus noch wertvoll sind und helfen können.

Doch nun kommt das Beste: das durch die Handys eingenommene Geld wandert bei Missio in die Aktion Schutzengel und unterstützt u.a. das ganz besonders von der Handyproduktion gebeutelte Land des Kongo mit sinnvollen Projekten vor Ort (z.B. gegen Kinderarbeit)

Wie läuft die Aktion nun ab: von Dienstag, den 24. Mai bis Mittwoch, den 1. Juni stehen in der 1. und 2. großen Pause Schüler der AG im Foyer, die die Handys einsammeln (bitte ohne SIM-Karte, aber durchaus mit Akku und Ladegerät!!!!!!), eintüten und mit Namen und Adresse versehen (wer will für ein Gewinnspiel).

Bitte machen Sie/macht ihr alle mit: informieren Sie/informiert Ihre/eure Klassen und Gruppen der Oberstufe, die Eltern (über Chats, E-Mail-Verteiler), schauen Sie/schaut alle zuhause nach, ob nicht alte Handys gespendet werden können, damit die Aktion ein voller Erfolg wird.

Herzlichen Dank allen, die mithelfen und spenden!!!!!!!

Matthias Schmitz-Arenst

(für die Fairtrade-AG)